

Jeder Meter für Südafrika- wir sagen Danke!

Ich bin Gabriele, die Vereinsvorsitzende des kleinen Vereins Noluthando e.V.

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, die frühkindliche Bildung der Kinder aus dem Township von Kapstadt zu ermöglichen. Durch unsere Frühförderung arbeiten in den vier Kindergärten dort im Township zusätzlich fünf ausgebildete "Lehrerinnen", die sich in kleinen Gruppen mit den Kindern beschäftigen, um ALLE SINNE anzuregen. In den vergangenen Jahren hat sich gezeigt, dass sich die Kinder dadurch viel besser entwickeln und einen sehr guten Schulstart haben. Darauf sind wir sehr stolz.

Jedes Jahr verbringen wir mehrere Monate bei „unseren Kindern und Lehrerinnen“, um zu sehen, wo und wir helfen und weiterbilden können.

Die SV hat einen tollen Lauf u.a. für unseren Verein organisiert, so dass wir die stolze Summe von **5240 Euro** auf dem Sommerfest entgegennehmen konnten. Das gesamte erlaufene Geld sowie auch alle anderen Spendengelder kommen zu 100% in Südafrika an.

Dieses Geld dürfen wir nach Absprache mit der SV nehmen, um zehn Kindergartenplätze für ein Jahr zu sponsern. Viele Eltern der Townshipkinder sind so arm, dass sie ihr Kind nicht ohne unsere finanzielle Hilfe in den Kindergarten schicken können.

Ihr glaubt gar nicht, wie sehr ihr den jüngsten Kindern in Südafrika damit geholfen habt. Es ist der reinste Segen, dass ihr Teil dieses großen Projektes seid.

Wir sind auf Euch angewiesen, wenn wir weiterhin so viele Kinder sponsern wollen und so viele "Lehrer". Und dies ist uns ein großes Anliegen.

Wir danken Euch aus tiefstem Herzen für Euer Engagement.

Nur mit vielen Menschen wie Euch können wir, Menschen aus einem reichen Land, was Deutschland ja immer noch ist, ein Zeichen gegen Armut und Bildungsnotstand setzen. Und dazu sollten wir uns verpflichtet fühlen.